



A 3 MESES DEL HORROR

Hace 3 meses, el mundo cambió. Hace 3 meses, Hamás violó, torturó y asesinó a hombres, mujeres, niños y ancianos, solamente por ser judíos o estar dentro del territorio de Israel.

Hace 3 meses se atacaron los valores de occidente, la democracia, la libertad y el pluralismo religioso.

Hace 3 meses seguimos esperando que vuelvan a casa los secuestrados que, desde el 7 de octubre, siguen desaparecidos. Hace 3 meses que cada día soñamos con verlos otra vez sentados en las mesas de sus casas y durmiendo en sus camas.

Hace 3 meses, en medio de la angustia, empezamos a pensar la creación del FACA. Un instrumento para poder visibilizar el antisemitismo creciente en el mundo y, al mismo tiempo, defender el derecho de Israel a existir y defenderse.

A 3 meses del horror seguimos observando que el mundo se volvió un lugar más hostil para quienes son judíos o expresan su apoyo al Estado de Israel. Desde el FACA nos comprometemos a seguir trabajando para luchar contra el antisemitismo y continuaremos pidiendo por el retorno de cada uno de los secuestrados, que aún siguen en manos del terrorismo.

A 3 meses del horror y más que nunca: **AM ISRAEL JAI.**

